

Las pruebas de detección temprana de múltiples tipos de cáncer pueden encontrar el cáncer a tiempo



La ley Nancy Gardner Sewell de Cobertura para Pruebas de Detección Temprana de Múltiples Tipos de Cáncer en Medicare (H.R. 842 / S. 339) podría revolucionar la forma de detectar el cáncer.

Las condiciones actuales de la detección del cáncer son insostenibles. Cada año, 600,000 personas mueren de cáncer en Estados Unidos, muchas de ellas debido a un diagnóstico demorado causado por las opciones limitadas de detección para múltiples tipos de cáncer.

Esta tecnología innovadora podría salvar vidas.



Un solo análisis de sangre para detectar múltiples tipos de cáncer

Las pruebas de detección temprana de múltiples tipos de cáncer (MCED) son innovadoras y tienen el potencial de identificar varios tipos de cáncer con un solo análisis.

El 60% de las personas con cáncer tienen 65 años o más



Dado que el riesgo de cáncer aumenta con la edad, los beneficiarios de Medicare son especialmente vulnerables. La detección temprana es vital.

El tercer proyecto de ley con mayor copatrocinio del Congreso



Este proyecto de ley cuenta con un sólido apoyo bipartidista y bicameral, y es el tercero con mayor copatrocinio.

La cobertura de pruebas MCED complementará, sin sustituir, las pruebas actuales de detección de cáncer en Medicare. Esta legislación otorgará a los Centros de Medicare y Medicaid (CMS) la autoridad para crear parámetros de cobertura, aunque sin obligarlos a cubrir pruebas específicas. Sin legislación, los beneficiarios de Medicare podrían sufrir retrasos inaceptables en el acceso a la detección temprana de múltiples tipos de cáncer.

El Congreso ya ha liderado en el tema de la detección de cáncer en los adultos mayores. Cuatro de las cinco pruebas de detección hoy disponibles en Medicare (seno, colorrectal, cuello uterino y próstata) se cubren gracias a leyes similares que otorgaron a los CMS esa autoridad

Instamos al Congreso a apoyar la aprobación definitiva de la ley Nancy Gardner Sewell de Cobertura para Pruebas de Detección Temprana de Múltiples Tipos de Cáncer en Medicare

La ley *Nancy Gardner Sewell Medicare Multi-Cancer Early Detection Screening Coverage* (Nancy Gardner Sewell de Cobertura para Pruebas de Detección de Múltiples Tipos de Cáncer en Medicare) (H.R. 842/S. 339) potencialmente ampliaría el acceso a las pruebas de detección de cáncer en Medicare. La legislación otorgaría a Medicare la autoridad para cubrir las pruebas de detección temprana de múltiples tipos de cáncer (MCED), una vez que las pruebas hayan sido aprobadas por la Administración de Alimentos y Medicamentos (FDA) y se demuestre su beneficio clínico. Los Centros de Medicare y Medicaid (CMS) determinarían sus parámetros de cobertura mediante un proceso basado en evidencia.

Elegibilidad progresiva: La legislación deja claro que los CMS no podrán empezar a cubrir las pruebas MCED hasta 2028, de acuerdo con un calendario previsto para la aprobación de las pruebas MCED por parte de la FDA. A partir del 01 de enero de 2028, Medicare podría ofrecer cobertura de las pruebas MCED a las personas de 68 años o menos. Cada año posterior, la cobertura de Medicare aumentaría un año. Por ejemplo, en el año 2029 Medicare podría cubrir las pruebas MCED para las personas de 69 años o menos.